



Nombre del alumno: Iván Alonso López López

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Control De Lectura De Sistema Medico Convencional

Materia: Interculturalidad y Salud I

Grado: 1ro

Grupo: "B"

Sistema médico convencional

Término en el que «alot» significa diferente y «pática» hace referencia a enfermedad, el principio fundamental de la terapia alopática es la de «atacar» los procesos morbosos con terapias que no guardan relación con la afección tratada, por lo contrario, la medicina «homeopática» se basa en tratamientos considerados similares a («homeo») los síntomas a tratar, en el convencimiento de que el cuerpo acabará con la enfermedad, respondiendo al remedio utilizado, la medicina «naturopática» confía obviamente en los tratamientos naturales en su forma de plantearse el tratamiento y la curación, el interés por la medicina alternativa y complementaria (MAC) y su uso han experimentado un espectacular incremento en los últimos años, aproximadamente 83 millones de p. en los últimos porcentajes recabados de estados unidos (42% de la población adulta) han manifestado haber hecho uso de al menos una terapia alternativa, con una proporción de una de cada dos personas con edades que van de los 35 a los 49 años han utilizado una o más terapias alternativas es particularmente revelador el hecho de que la magnitud de la demanda

de estas terapias continúa aumentando, a pesar de que los seguros no cubren estos servicios, la población de los EEUU realizó un gasto de aproximadamente 21.200 millones de dólares en visitas a practicantes alternativos en 1997, lo que supone un incremento del 45%, la mayoría un 58% de los que recurrieron a las terapias alternativas lo hizo con las «finalidades preventivas», mientras que un 42% lo hizo por problemas médicos completos, así como también, concretos, el uso de terapias alternativas es más prevalente entre la población blanca, femenina y de alto nivel cultural y económico (con ingresos que superan los 50.000 dólares), aunque el uso de MAC se da principalmente entre las personas de 30 a 49 años, se ha observado un incremento (actualmente fijado en un 39.1%) entre los pacientes que sobrepasan los 65 años de edad y es probable que aumente debido a la mayor incidencia de enfermedades crónicas a medida que la población envejece, se ha observado que el uso de la MAC ha resultado ser especialmente elevado entre los pacientes con enfermedades de Alzheimer, esclerosis múltiple, enfermedades reumáticas, cáncer, sida, problemas de espalda, ansiedad, dolores de

Cabeza y dolor crónico, entre los factores predictores del uso de cuidados de salud alternativos se pueden citar los siguientes:

Un pobre estado de salud.

Una visión filosófica holística de la salud y la vida.

El padecimiento de afecciones crónicas.

La pertenencia a un grupo cultural comprometido con el medio ambiente y el feminismo.

El interés por la espiritualidad y por la psicología del crecimiento personal.

Aunque los resultados de las investigaciones varían de alguna manera, todos hacen referencia a las siguientes razones por las cuales las personas recurren a las MAC: La insatisfacción por la falta de capacidad de la medicina convencional para tratar las enfermedades crónicas, el deseo de evitar los efectos secundarios perjudiciales de la medicina tradicional y los tratamientos con efectos adversos, el interés por y el mayor conocimiento de como los factores nutricionales, emocionales y del estilo de vida afectan a la salud y un enfoque más abierto hacia la prevención de la enfermedad y la salud en su integridad, el acceso a las modalidades de las MAC proporciona a los pacientes mayores oportunidades de recibir los cuidados que se ajustan a ellos.

Bibliografía

La Salud, T. U. N. P. S. L. A. S. T. A. D. E. L. C. (s/f). LA
INTEGRACIÓN DE LA MEDICINA CONVENCIONAL
Y NO CONVENCIONAL: Paliativossinfronteras.org.

Recuperado el 5 de noviembre de 2021, de:

[https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-
CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL_2.pdf](https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL_2.pdf)